

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mediapart contre SOS Chrétiens d'Orient : Saison 3 !

A la fin de la Saison 2 de Mediapart contre SOS Chrétiens d'Orient, nous avons laissé les pigistes d'Edwy Plenel en train de se déchirer autour de leur série d'articles sur notre association dans une ambiance qui rappelait Le Bruit des glaçons, le film avec Jean Dujardin ou Les Bronzés font du journalisme. Qui avait volé qui ? Le rédacteur en chef était-il un salaud et un voleur, comme le disait un pigiste ? Non prétendait le premier, il n'avait jamais volé le contenu des articles sur SOS Chrétiens d'Orient. Si, affirmait l'autre, on lui avait pillé tout son travail et les gens de Mediapart n'étaient que des méchants. Qui avait touché au grisbi ? On ne comprenait plus rien. Étaient-ils saouls au moment des faits ? Pour certains, c'est probable.

Après une longue séparation, nous avons récemment eu la joie hilare de voir resurgir l'inspecteur Guckert, double journalistique du célèbre inspecteur Gadget de notre enfance. Tel un Sherlock Holmes d'opérette ou un Rantanplan en goguette, il a avancé en regardant obstinément le sol avec sa grosse loupe, au risque de passer à côté de tout et de se cogner à chaque obstacle. De ses erreurs d'observation, il a tiré des questions approximatives qu'il nous pose à la manière d'un Colombo affublé d'un faux nez de Vichynski, le procureur soviétique.

Quand on travaille dur pour aider des personnes en détresse, parfois plongés dans des guerres ou une misère effroyable, on n'a pas si souvent l'occasion de rire. Nous remercions donc Elie Guckert pour cet intermède et nous vous souhaitons à tous de l'avoir bientôt sur le dos.

L'inspecteur Guckert enquête désormais sur les ingérences russes en France comme il a enquêté sur l'action de SOS Chrétiens d'Orient en Syrie : depuis son fauteuil, en envoyant des questionnaires complètement dingues et mal ficelés, avec plein de considérations alambiquées et capillotractées. Et surtout, en mettant SOS Chrétiens au coeur de toutes ses réflexions. C'est qu'il faut bien vivre et, comme disent nos grands-mères, c'est dans les vieux pots qu'on fait les meilleures soupes.

En attendant la parution de son article, nous avons la joie de vous faire partager nos réponses à ses questions, ainsi que nos remarques et même notre propre contre-interrogatoire, car il n'y a pas de raison de se priver.

Spoiler ! Des sources proches de Mediapart nous révèlent les titres des prochaines enquêtes de l'inspecteur Guckert : SOS Chrétiens d'Orient et la CIA, SOS Chrétiens d'Orient en vacances, SOS Chrétiens d'Orient et le trésor du Titanic, SOS Chrétiens d'Orient dans l'espace...

Les dirigeants de SOS Chrétiens d'Orient se tiennent à la disposition des journalistes pour répondre à toutes leurs questions.

Contact presse :

Pauline Visomblain

06 40 27 88 27

pauline.visomblain@soschretiensdorient.fr

Fondée en 2013, SOS Chrétiens d'Orient a pour objectif d'apporter une aide matérielle et un soutien moral aux chrétiens d'Orient et aux populations vulnérables. Elle apporte une aide d'urgence sur les terrains de crise. Elle réalise également des projets liés au développement économique, à l'éducation, au développement culturel et contribue à la construction ou la reconstruction des zones endommagées par la guerre. Depuis la création de l'association, 3 000 volontaires se sont relayés dans les missions en Syrie, en Irak, au Liban, en Égypte, en Jordanie, en Arménie et en Éthiopie. SOS Chrétiens d'Orient mène également des projets au Pakistan. Aidez-nous ici à les aider là-bas !